

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Benoîte Groult

« J'apprends avec beaucoup de tristesse la disparition de Benoîte Groult, femme et féministe d'exception dont l'engagement a éclairé le mien comme il a soutenu un grand nombre de femmes dans leur vie et dans leurs combats.

Journaliste et écrivaine reconnue, elle a incarné un féminisme soucieux de voir ses plus hautes aspirations devenir des progrès tangibles accessibles à toutes.

Son bouleversant essai Ainsi soit-elle demeure un témoignage et un appel à l'engagement particulièrement marquant pour plusieurs générations de femmes.

Nous garderons le souvenir d'une vaillante gardienne de l'égalité, qui veillait avec courage au respect des libertés acquises de haute lutte.

Ses révoltes nous ont guidées et inspirées. Ensemble, nous continuerons à défendre ses convictions, à faire vivre son héritage.

Au nom des Parisiens et en mon nom personnel, j'adresse à sa famille et à ses proches mes sincères condoléances ».

Anne Hidalgo
Maire de Paris